



**Ministra Yasmín Esquivel**  
 “Los jóvenes votarán por un  
 mejor sistema de justicia”

RUBÉN MOSSO - PAG.5



La ministra de la Suprema Corte. RUBÉN MOSSO

## Los jóvenes buscan un mejor sistema de justicia: Esquivel

### Foro y análisis.

Lenia Batres critica que desde el Poder Judicial se manipule lo que la Constitución mandata

RUBÉN MOSSO  
 CIUDAD DE MÉXICO

Yasmín Esquivel Mossa, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), aseguró estar consciente de las necesidades de los jóvenes, quienes, dijo, “claman por un mejor sistema de justicia”.

Durante su participación en el foro “Jóvenes y Justicia”, Esquivel señaló que el Poder Judicial de la Federación tiene grandes retos por delante, por lo que el voto de este sector de la población es esencial.

La ministra destacó la importancia de la reforma judicial y de los comicios a realizarse el próximo 1 de junio, por lo que puntualizó la necesidad

de transformar la justicia para que sea “humanista, cercana a la gente, que atienda las necesidades de la población y que sea de puertas abiertas para todos”.

Por su parte, su par Lenia Batres Guadarrama aseguró que el Poder Judicial de la Federación manipula la interpretación de la Constitución y las leyes.

En una mesa de análisis sobre la reforma judicial con vecinos de la alcaldía Coyoacán, la ministra de la Corte citó como ejemplo las percepciones de las personas juzgadas y altas directivas del Poder Judicial.

Señaló que existe la disposición constitucional que determina que ningún servidor público puede tener percepciones superiores a los de la persona titular del Poder Ejecutivo Federal; sin embargo, apenas este año se tomaron disposiciones para que las remuneraciones de ministros se sujeten a este límite.

“Cada peso de los impuestos del pueblo merece respeto”. —